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花畑川を考える会(第８回) 議事概要 

 

日時:令和７年３月３日(月) 

午後６時３０分～午後８時３０分 

場所:佐野地域学習センター 

第１学習室・第２学習室 

 

１ 開会 

２ 会長、副会長の選出（資料１） 

３ 会長あいさつ 

４ 前回の議事概要について（資料２） 

５ 議題（資料３） 

（１）令和６年１２月２０日、２１日に開催した事業説明会の開催結果について 

（２）現在の工事状況について 

（３)「新」富士見歩道橋及び周辺護岸の整備について 

（４）その２区間の整備イメージについて 

（５）補助第１０９号線のイメージについて 

（６）今後の予定について 

６ 閉会 

主な意見等 

項目 意見(会員) 回答(事務局・会長) 

会長、副会長の選

出について 

会員の互選により会長及び副会

長を決定しました。 

会 長：政策研究大学院大学教授 

副会長：六木二丁目町会長 

 

・花畑川の考える会の会員に青少

年対策神明地区委員会会長を追

加したい。 

・多くの賛同をいただいたため、花

畑川を考える会設置要綱を変更

し、次回以降の考える会にご出席

いただけるようにいたします。 

前回（第 7回）の

議事概要の説明 
特に意見はありませんでした 

 

議題(1)～(6) 

令和 6 年 1 月 20

日、21 日に開催

した事業説明会

 

・次回の説明会はどのタイミング

で行うのか。 

 

 

・具体的な時期については未定で

す。要所ではしっかりと考えるに

諮ったうえで、説明会を開催した
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の開催結果につ

いて 

 

 

 

 

「新」富士見歩道

橋及び周辺護岸

の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その２区間の整

備イメージにつ

いて 

 

 

 

・他にはどのような意見があった

のか。 

 

 

・設置する施設については、散策

路や新しい富士見歩道橋との景

観に合わせた色調を検討してほ

しい。 

 

・視覚障がい者誘導ブロックは黄

色にするのだろうか。 

 

・階段の段鼻（踏板の先端部分）

には色をつけるのか。 

 

 

 

・駐輪スペースは夜暗くならない

ように照明を設置してほしい。 

 

・過去に水難事故があった経緯を

踏まえ、階段護岸に設置する看

板の内容には利用方法等をしっ

かりと検討してほしい。 

 

・階段護岸に設置する水難事故防

止のチェーンは、つかんだ際に

揺れてしまうので、固定した棒

の方がよいのではないか。 

 

・親水施設を多く設置することは

賛成だが、長期にわたって活用

できるよう、材料や活用方法を

検討してほしい。 

いと考えています。 

 

・トイレの設置要望や、整備後の花

畑川の利用について質問があり

ました。 

 

・安全を確保するため、色調の基準

は決まっていますが、基準内で調

和が取れるよう、検討してまいり

ます。 

 

・黄色の設置を考えています。 

 

 

・白系の階段になるため、輝度比が

とれるような黒色の着色を検討

しております。 

 

 

・街路灯を設置し、適切な照度を確

保いたします。 

 

・他の事例や考える会の皆様にアド 

バイスをいただきながら検討して

まいります。 

 

 

・つかんで利用するための物ではな

く、干満がある花畑川において、

これ以上進むと危ないという注

意喚起のために設置いたします。 

 

・今年度、公共施設総合管理計画を

見直しています。今後は、維持管

理面も考慮し、親水施設を検討し

てまいります。 
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その２区間の整

備イメージにつ

いて 

 

補助第１０９号

線のイメージに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河津桜の寄付制

度について 

 

その他 

 

 

 

 

 

 

・景観に力を入れることも良いが、 

災害時に活用できる施設の設置

も検討してほしい。 

 

・雪見橋西側のその３区間の整備

方針はどのように考えているの

か。 

 

 

・雪見橋の西側に架かる新しい橋

は、散策路が車道に分断されな

い構造や、橋の下を広くするこ

とで川の流れを阻害しない構造

を、東京都と調整をしてほしい。 

 

・整備完了後、大型車両の通行や

渋滞が発生するなど、周辺の交

通状況が変わる可能性があるの

で、不安を感じている。 

 

・コミュニティの場としてその１

区間の散策路整備を進めている

が、今後、河川として水面幅を

確保する区間を整備する考えは

あるか。（会長） 

 

・寄付金の限度額はなくなったと

いうことでよいのか。 

 

・花畑川で遊んだ人たちが手を洗

えるよう手洗い場の設置してほ

しい。 

 

 

 

 

・その２区間の整備まで、まだ時間

があるため、他の整備事例などを

参考に検討してまいります。 

 

・具体的な方針は決まっておりませ 

ん。今後、専門家からのアドバイ

スや考える会に諮りながら検討

してまいります。 

 

・いただいたご意見を地域要望と 

して、東京都へ伝えます。 

 

 

 

 

・いただいたご意見を東京都へ伝え 

ます。 

 

 

 

・水面幅を確保した結果、親水機能

は充実するが、周辺環境の利便性

の低下も懸念される。地域の皆様

のご意見を聞きながら決めてい

きたい。 

 

・そのとおりです。 

 

 

・トイレと同様に、散策路に設置す

るのではなく、周辺の公園との連携

を考えていますが、花畑川の現状を

整理し、他の整備事例を参考に検討

してまいります。 
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その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・トイレは花畑川周辺の公園に 3

か所あるのなら、そのことをも

っと周知してほしい。 

 

・すでに整備している雪見橋の植

栽帯に、ポイ捨てが多いため、

整備している散策路では看板の

設置や清掃をしっかりと行って

ほしい。 

 

・中川側のその 3区間が短いのは、

何か理由があるのか 

 

 

・承知いたしました。 

 

 

 

・承知いたしました。引き続き、地

域の皆様と連携した方法も検討

してまいります。 

 

 

 

・中川の堤防嵩上げ工事の影響範囲 

として、区間を開けています。 

また、雪見橋の西側は、補助第

109 号線の整備に合わせた工事

を検討しています。 

 


